



Mannheim, den 4. September 2023

Hausgewerkschaft Deutsche Bahn AG **Bewusste Lügen**

Der Tarifabschluss der evg ist unter Dach und Fach! Und er spaltet die Belegschaft. Von Solidarität und dem WIR ist nicht viel übriggeblieben. Genau wie von den Forderungen. Um einer gigantischen Austrittswelle – ähnlich wie im Jahr 2002 bei den Regio-Ergänzungstarifverträgen – entgegenzuwirken, werden seitens der evg-Funktionäre und evg-Betriebsräte bewusste Lügen verbreitet.

Eine kleine Auswahl der dreistesten Lügen:

- Die Inflationsausgleichsprämie wird nicht an ausgetretene evg-Mitglieder gezahlt.
- Bei der GDL gibt es die 12 Tage Urlaub nicht.
- Die GDL hat keine Tarifverträge für Werkstatt, Verwaltung und Disponenten.
- Lokführer verdienen genug.
- Die GDL wird keinen höheren Tarifabschluss erreichen.

Alles bewusste Lügen!

Im Jahr 2002 konnte die damalige Transnet – heute evg – den Aderlass an Mitgliedern nur beenden, indem sie die Regio-Ergänzungstarifverträge in letzter Sekunde doch nicht abgeschlossen hat. Das funktioniert heute nicht mehr, denn der skandalöse Tarifabschluss des Jahres 2023 ist unter Dach und Fach. Nun versucht man, mit bewussten Lügen, Trickserien und sogar Drohungen, die Mitglieder zu verunsichern und vom Austritt aus der evg abzuhalten.

Hinterfragt die Themen und nimmt Kontakt zu den GDL-Amtsinhabern und GDL-Betriebsräten auf.

Nur die GDL ist stark – unbestechlich und erfolgreich!

